

GOUTTES OCULAIRES NATURELLES POUR LE SOULAGEMENT DE L'ŒIL ROUGE

NAVI VISION™ est une ligne de produits, à base d'extraits végétaux purifiés, sous forme de gouttes ophtalmologiques, développée pour combattre les symptômes fastidieux causés par des situations irritantes pour les structures oculaires fragiles, le travail prolongé dans des environnements avec air conditionné, de longues heures de travail devant les écrans ou moniteurs, la fumée, le pollen et par d'autres facteurs non pathologiques.

COMPOSITION :

Les gouttes oculaires **NAVI VISION™ Œil rouge** contiennent des extraits végétaux de Camomille et d'Euphrase en solution isotonique tamponnée à pH 7.2.

DESCRIPTION :

Les gouttes oculaires naturelles de NAVI VISION™ sont formulées en vertu d'anciennes traditions médicales utilisant des extraits purs de plantes. La Camomille est une plante généralement disponible aux Etats-Unis d'Amérique et connue en Allemagne sous le nom : *Matricaria Chamomila*. Cette plante est légèrement différente de la Camomille romaine ou anglaise connue sous les noms de *Chamaemelum nobiles* ou *Anthemis nobilis*, qui sont plus communes en Europe. Bien qu'appartenant à des espèces différentes, ces deux plantes sont proches et toutes deux utilisées de manières similaires. La Camomille est un extrait de plante utilisée dans la formulation de solution à usage ophtalmique pour ses propriétés anti-inflammatoires, antiseptique, anti-fongique, antivirale ainsi que pour ses effets apaisants. Les fleurs de Camomille sont cueillies et rapidement séchées à l'abri de la lumière afin de ne pas perdre leur propriétés pharmaceutiques. L'Euphrase est une plante qui pousse dans les montagnes et est aussi connue sous le nom de *Augentrostkraut*, *Euphrase officinale* ou *Casse-lunettes*. L'Euphrase est une plante qui ne peut pas être cultivée, elle est cueillie sur les racines de différentes plantes et n'est pas traitée avec des pesticides. Réputée, l'Euphrase ou Casse-lunettes est connue depuis longtemps pour ses propriétés ophtalmiques. Les tannins qui composent l'Euphrase permettent de décroître l'inflammation de l'œil ainsi que de créer un film protecteur sur la surface de l'œil. La caféine acide permet également d'agir en tant qu'agent anti-infectieux.

INDICATIONS :

Les gouttes oculaires **NAVI VISION™ Œil rouge**, aux extraits de Camomille et d'Euphrase aident à la restauration et à la stimulation des défenses physiques et naturelles des systèmes oculaire et lacrymal. **NAVI VISION™ Œil rouge** soulage la conjonctivite avec inflammation et larmolement, démangeaisons, brûlures, sensations de corps étrangers et irritation liés à la conjonctivite virale et environnementale (exposition excessive au tabac, au soleil, au vent et à la pollution).

POSOLOGIE :

Instiller une goutte de la solution **NAVI VISION™ Œil rouge** dans chaque œil, deux à trois fois par jour voire plus si nécessaire.

La solution **NAVI VISION™ Œil rouge** peut être utilisée avec les lentilles de contact.

CONTRE INDICATIONS :

Risque de réactions de sensibilité. En cas d'irritation, cesser l'usage des gouttes et contacter votre ophtalmologiste.

CONSERVATION :

Reboucher fermement toujours le capuchon du flacon après usage. A conserver à une température entre 5° à 35°C et à l'abri de la lumière. Conserver ce médicament hors de la portée des enfants. Ne pas utiliser les gouttes après la date d'expiration indiquée sur le flacon et la boîte. Après ouverture du flacon, la solution doit être utilisée dans les 90 jours. Lorsque la date de péremption est dépassée, jeter le flacon ou ramenez-le à votre pharmacien. Si votre ophtalmologiste vous demande d'arrêter le traitement, veuillez retourner le restant du flacon à votre pharmacien.

15 ml - Solution stérile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Fabriquant :

Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
0013 Rome - Italie



STERILE A

NATURAL EYE DROPS FOR PINK EYE RELIEF

NAVI VISION™ is a line of based purified vegetal extracts products, in the form of ophthalmologic drops developed to fight the annoying symptoms caused by irritating situations for the fragile ocular structure, by long exposure to environments with air conditioned, by long hours of work in front of computer screens, smog, pollen, and by other non pathological factors.

CONTENTS:

NAVI VISION™ Pink eye contains a vegetable extract of Chamomile and Euphrasia in a buffered isotonic solution with a pH 7.2.

DESCRIPTION:

The natural Eye Drops **NAVI VISION™** are formulated following ancient traditional medications, based on pure extract of plants.

Chamomile is an herbal plant commonly available in the United States and known in Germany as *Matricaria Chamomila*. It is slightly different from the Roman and English Chamomile known as *Chamaemelum nobilis* or *Anthemis nobilis*, that is more common in Europe. While these two plants belong to different species, they are closely related and both are used in similar conditions.

Chamomile is an extract of plant used in the formulation of ophthalmic eye drops because it may have anti-inflammatory, antiseptic, anti-fungal, antiviral, soothing and healing properties.

The flowers of Chamomile are collected and rapidly dried up in the shadow so it does not lose its pharmaceutical properties.

Euphrasia is an herbal plant that grows spontaneously in the mountains known as *Augentrostkraut*, *Euphrasia officinale* or *Eyebright*. Because of the fact that can not be cultivated Euphrasia is collected only from wild plants, which are not treated with pesticides.

As the name implies Euphrasia or Eyebright, is an ancient common used eye preparation, which is known for treating conditions of the eye. The tannins in it, may decrease eye inflammation, as well as making a protective film over the surface of the eye. The caffeic acid may also act as an anti-infective agent.

INDICATIONS:

Extract of Chamomile and Euphrasia help to restore

and stimulate the physiological and natural defenses of the ocular and lachrymal systems.

NAVI VISION™ Pink eye helps to relieve the red eye conditions, associated with inflammation and water discharge, itching, burning, foreign body sensation and irritation of the eye caused by viral and environmental conjunctivitis due to excessive exposure to sunlight, wind and pollution.

DIRECTIONS:

The usual dosage is one drop of **NAVI VISION™ Pink eye** solution in each eye, two to three times a day or as needed.

The **NAVI VISION™ Pink eye** solution can be used with contact lenses.

WARNINGS:

Sensitivity reactions may occur. If irritation occurs, discontinue the use of the drops and contact your eye specialist.

STORAGE:

Always replace the top firmly on the bottle after using it. Store below 35°C and protect from the light. Keep this medicine out of the reach of children. Do not use the drops after the expiry date shown on the label and the carton. Do not use the drops 90 days after opening. Throw away the bottle or take it back to your pharmacist. If the eye specialist tells you to stop the treatment, return the left over in the bottle to the pharmacist.

15 ml - Sterile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Manufacturer:

Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
0013 Rome - Italy



0123

STERILE A